

NordArt 2015

www.nordart.de



Дима Горбунов

Dima Gorbunov

Russland/Russia

Der russische Künstler Dima Gorbunov wurde 1985 in Toliati geboren. Er begann seine künstlerische Entwicklung in St. Petersburg, wo er zunächst an der Rerich Kunsthochschule Bildhauerei studierte. Er setzte seine Ausbildung an der Russischen Akademie der Künste fort. Während seines Studiums nahm Dima an mehreren Ausstellungen teil, die von der Russischen Künstlerunion organisiert wurden. Im Jahr 2011 fällte er den entscheidenden Entschluss, die Kunstakademie zu verlassen und seine künstlerische "Reise" alleine voran zu treiben. Er hatte seine erste Einzelausstellung in einer privaten Galerie in Cap Ferrat, Côte d'Azur, Frankreich. Die Ausstellung war erfolgreich, und die Werke junger Künstler weckten das Interesse bei Sammlern zeitgenössischer Kunst. Einzelausstellungen: 2014 "Chemie der Nacht", Konst Galerie in Helsinki. 2013 "GROUNDHOG NIGHT", C99 Kunstprojekt Galerie, London. Seine Werke wurden an Sammler in ganz Europa verkauft. www.dimagorbunov.com

The Russian artist Dima Gorbunov was born in Toliati in 1985. He started his creative development in St. Petersburg, where he graduated from Rerich Art College in Sculpture. He continued his education at The Russian Academy of Arts. During his studies, Dima took part in several exhibitions organized by the Russian Union of Artists. In 2011, Dima made up the decision to leave the Academy and to continue his artistic journey by himself. He held his first solo exhibition in a private gallery in Cap Ferrat, Côte D'Azur, France. The exhibition was successful and the works of young artists arouse the interest of collectors of fine and modern Art. Solo exhibitions: 2014 "Chemistry of the night", Konst Gallery, Helsinki. 2013 "GROUNDHOG NIGHT", C99 Art Project Gallery, London. His works are sold to collectors all over Europe. www.dimagorbunov.com



Licht aus, 2013, Acryl auf Leinwand, Metallic-Farben, Glitter, 70x164 cm

Light Out, 2013, acrylic on canvas, metallic colors, glitter, 70x164 cm